



Pièces	2 Pièces
Superficie	53 m²
Référence	6568506
Prix	474 000 €

La Turbie

Appartement à vendre (06320)

Appartement 2 pièces de luxe avec vue sur mer et collines à La Turbie - Proche de Monaco. Ce superbe appartement se situe au dernier étage d'une petite résidence de 13 logements avec jardins paysagers méditerranéens. Il se compose d'une entrée, d'un séjour d'angle ouvert sur une belle terrasse face à la mer, d'une chambre à coucher spacieuse avec placard et d'une salle d'eau avec WC. L'appartement est équipé d'un système de rafraîchissement et de chauffage individuel, de volets roulants électriques, et de la domotique pour le contrôle de l'alarme, des volets, du chauffage et de la ...

Luxury 2-room apartment with sea and hill views in La Turbie - Close to Monaco. This stunning apartment is located on the top floor of a small residence of 13 units with Mediterranean landscaped gardens. It consists of an entrance, a corner living room open to a large sea-facing terrace, a spacious bedroom with closet, and a bathroom with WC. The apartment is equipped with individual cooling and heating system, electric roller shutters, and home automation for controlling the alarm, shutters, heating, and lock. The garage in the basement with automatic door provides convenient parking. ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr